

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 28. September 2017

Thomas Horn aus Mainhausen wird Direktor beim Regionalverband

Verbandskammermitglied Kai Gerfelder gratuliert für die Gemeinde Mainhausen

Der gebürtige Mainflinger Thomas Horn wird neuer Direktor beim Regionalverband FrankfurtRheinMain. Auf Vorschlag der großen Koalition in der Verbandskammer wurde der Christdemokrat am 20. September 2017 mit 84 Ja- von 91 möglichen Stimmen im Frankfurter Römer gewählt.



Zu den ersten Gratulanten zählte Mainhausens Verbandskammermitglied Kai Gerfelder, der sowohl die Glückwünsche der SPD-Gruppe als auch der Gemeinde Mainhausen überbrachte. Neben einem Geschenk übereichte Gerfelder das Protokoll der Konstituierenden Sitzung der Mainhäuser Gemeindevertretung aus dem Jahr 1985. Der damals 25jährige Horn wurde zu diesem Zeitpunkt in den Gemeindevorstand Mainhausens.

„Dieses Dokument soll Dich immer an Deine kommunalpolitischen Wurzeln in Deiner Heimat erinnern. Auf dass Du weiterhin Politik im Sinne der Städte und Gemeinden der Region betreibst!“, so Gerfelder. Der 57-jährige Jurist tritt sein Amt am 1. März 2018 an. Horn ist seit 1. Juli 2015 hauptamtlicher Beigeordneter des Verbandes und war zuvor 20 Jahre lang Bürgermeister von Kelkheim.